
Die Verwaltung schlägt vor die Tagesordnungspunkte 6.1 und 6.2. zum Thema der 
EEG-Umlage zusammenzufassen. Hinsichtlich des Themas gab es zudem einen SPD-
Antrag, der gekürzt im zuständigen Ausschuss beschlossen wurde, so dass eine 
Beschlussfassung im Rat nicht mehr erforderlich ist.  
 
Die SPD-Fraktion stellt Antrag die Punkte 6.1 und 6.2 von der Tagesordnung zu 
nehmen, weil der zuständige Ausschuss die Beschlussfassung bereits abgelehnt hat.  
Die nachfolgenden Punkte verschieben sich dann entsprechend. 


